
令和３年度 社会教育委員 第 1回定例会議の概要 

１．日時 令和３年５月２１日(金) 14：00～15：15 

２．場所 市役所３階 301会議室 

３．出席者 【社会教育委員】８名出席（小林京子委員長、宮坂静委員欠席） 

【市職員】小松教育長、島田教育部長、松崎生涯学習課長、高島生涯学習係長、小

瀧社会教育指導主事、生涯学習課 若林主事 

４．会議内容 【委員会の進行状況】 

１．開会（松崎課長） 

２．教育長あいさつ（小松教育長） 

３．自己紹介 

４．協議事項（進行：小林いせ子副委員長） 

 (１)社会教育委員の会議・活動計画について（説明：高島係長） 

(２)担当地域の確認並びに分担について（説明：高島係長） 

  担当地域は案のとおり了承。委員の分担は、北信社教委連絡協議会理事・生

涯学習推進本部員は小林京子委員、部落解放・人権政策確立要求千曲市実行

委員に小林いせ子委員、子ども子育て会議委員に児玉委員、北信社会教育委

員連絡協議会に若林委員が選出。育成センターだよりコラムについて今年度

は執筆予定ないということで小瀧社会教育指導員より説明。 

(３)社会教育関連組織・予算について 

   髙島係長から、資料４～５頁を中心に説明。昨年度と比較して保健体育費か

ら災害復旧工事費が減少したことを説明。 

 (４)令和２年度所管施設等の事業実施報告について 

  今年度は事前に資料を送付したため詳細な説明等はなし。質問を受け協議。 

(５)令和３年度所管施設等の事業計画について 

 今年度は事前に資料を送付したため詳細な説明等はなし。質問・意見なし。 

 (６)指定管理者制度並びに評価について 

  評価表と解説を事前に送付。書面で意見をいただき、回答を事前に委員へ送付

している。そのため、担当課からの説明は回答を含めた概略のみの説明で、回

答に対する質問のみを受付。 

 (７)その他 

  次回の日程７月１６日（金）13：30～ 

５．閉会（松崎課長） 

 

【主な協議・意見・要望等】 

（○は社会教育委員の質問、▲は事務局からの答弁） 

（４）に関すること 

○小林いせ子副委員長 

事業の中止が多いが今年はそのようなことがないよう対策をしっかりして進

めてほしい。 



 ○児玉委員 

  水辺の楽校に復旧の予定はあるか。 

 ▲松崎課長 

  都市計画課及び国土交通省の河川事務所のおかげで復旧は完了した。今年は７

月３日（土）に自然体験学習会「水辺の楽校であそぼう」を開催する予定。 

 

〇小林いせ子副委員長 

  多文化共生推進事業内の「日本語教室」どこの国の方が、何人ぐらい受講して

いるのか。 

▲松崎課長 

  八幡公民館では毎週金曜日の午後に、人権ふれあいセンターでは毎月第２・４

日曜日の午前に開催している。八幡公民館では中国・韓国・タイの方が中心に、

人数はそれほど多くはないが昔から受講している方もいる。数人が入れ替わり

つつ受講している。人権ふれあいセンターでは、最近受講者が増えており、密

を避けるために別会場を探している。受講者は市内の企業に勤めているベトナ

ムの方が中心。会場については今後生涯学習課の施設を使用できるように対応

していきたい。 

 

（６）に関すること 

〇中島委員 

  評価点次第で次年度以降の運営が変わることはあるのか。 

▲島田部長 

  「ｃ」や「ｄ」がついた場合、年度ごとの協定を結ぶ際に指定管理者に指導や

通達を行う。 

 

 


